

Grèce, Art et Histoires à « Lefkada »

Résidence artistique sur un voilier et autour d'une presqu'île

Comment ?

En étroite collaboration avec l'association de résidences artistiques « Bise Noire », nous vous proposons un séjour qui se passionne d'art et de mer. Ce séjour va se dérouler en petite partie sur un voilier et en grande partie sur la presqu'île grecque de « Lefkada ». Nous logerons dans une belle maison avec piscine. Nous allons découvrir les plages, les sites historiques et la cuisine locale. Mais aussi découvrir les gens, la culture locale, la nature et faire des rencontres authentiques avec des grecs. Les visites culturelles seront assurées par un.e guide local.e parlant le français.

Où ?

Lieu	Grèce, presqu'île de Lefkada
Date	1 au 15 août 2026
Durée	15 jours
Hébergement	3 jours sur un voilier et le reste dans une seule maison en dure
Vacanciers/ères	max. 6
Transport	avion / minibus / voilier
Prix	3200.- CHF
Accompagnement	2 accompagnateur.ices + 1 intervenant.e
Demandes et inscriptions	jusqu'à 15 février 2026

Quand ?

Comment ?

Combien ?



Les résidences artistiques auront lieu pendant plusieurs jours sur un grand voilier habitable. Les demi-groupes seront composés de 2 à 3 personnes pendant 3 jours maximum. Nous allons faire de la création artistique et découvrir la voile :

- Impressions, gravure et textiles (aucun prérequis)
- Les ateliers artistiques seront conduits par des artistes reconnu.es
- Navigation à la voile entre les îles au sud de Leucade (notamment Ithaque, le royaume d'Ulysse). C'est une zone calme, peu mouvementée. Aucun prérequis concernant la navigation n'est demandé.
- Chaque participant·e aura son lit sur le bateau.



Vous pouvez voir le bateau à voile et les ateliers artistiques qui ont déjà eu lieu, sur le site de « Bise Noire » ; www.bisenoire.org

Pourquoi ?

faire une résidence artistique sur un voilier et création pendant 3 jours, découvrir la Grèce et l'île de Lefkada à travers son histoire, ses paysages culturels et naturels, ses traditions, sa musique, sa gastronomie, ses habitants, etc. ; mais surtout se détendre au bord des plages et dans la mer.



Pour qui ?

- Pour qui désire participer à une résidence et atelier créatif, aime la nature, les rencontres humaines et les expériences authentiques.
- Pour qui a envie de faire de la voile et de dormir 3 nuits sur un bateau (les personnes ne désirant pas faire de la voile, pourront éventuellement bénéficier d'un programme adapté.)

Avec qui ?

- 2 accompagnateur.ices, des artistes reconnus.e.s et un.e guide locale francophone.
- Groupe de taille réduite pour une immersion authentique.

Quoi ?

- Visites culturelles et historiques.
- Ateliers créatifs flottants
- Sorties en voilier.
- Baignades en mer et détente
- Découvertes culinaires (plats locaux, repas partagés).
- Participation à des fêtes et musiques traditionnelles.
- Rencontres avec des habitant.es, artistes et familles locales.



Par qui ?



Séjour proposé et organisé par Lucas et Bas Verheij